

『 石越ゆる 水のまろみを眺めつつ こころかなにも 秋の溪間に』



平成 22 年 11 月 4 日

東郷小学校

学校便り 11 月号

この運動場での最後の運動会

ありがとうございました！



10月17日（日）快晴の空の下、90年を超える歴史のある東郷小学校の運動場では最後となる運動会が盛大に開催されました。この日は、歴代 PTA 会長12名の方を含む40人近くの来賓の方々、多くの地域の方々、保護者の方々に見守られながら、全校児童93名が徒走に団技に、表現・リレーと躍動しました。みんなの声援も、いつも増して大きかった気がしました。6年生の保護者団技での感動のメッセージ、地区団技での風船



を必死にキャッチスする姿、地区対抗リレーでの大工野一座の突然の乱入？と地域や保護者の皆さんにたくさん参加頂き、大変な盛り上がりでした。1・2年生の可愛いダンス、3・4年生の勇壮なソーラン節、5・6年生の感動の組体操と子ども達もこれまでの練習の成果を精一杯出し切っていました。プログラムは、全校リレー、地区対抗綱引き、全校綱引きとクライマックスへと盛り上がりていき、閉会式後は来場された皆さん前を全校児童で行進し、感謝の気持ちを伝えると共に大きな拍手を頂きました。東郷小としては最後の運動会となりましたが、多くの方々に支えられた最高の運動会となりました。本当にありがとうございました。



大切な自分の命を守るために
交通教室・不審者対応避難訓練！

10月27日（水）と29日（金）に命を守る学習を続けて実施しました。交通教室では、日向市交通安全協会の指導員の方に安全確認の仕方や乗り方、安全点検の仕方等を丁寧にご指導頂き、一人一人が実際に自転車に乗って技能を身につけました。不審者対応避難訓練では、5年生の教室に日向警察署警察官の方が扮した不審者が侵入した場合を想定して実施しました。絶対にあってはならないことですが、今の時代備えは必要です。全員真剣な眼差しで取り組んでいました。



私たち職員にとっても、実際の対応についての課題が見つかり、これからに生かせる有意義な訓練となりました。

5年生「あくがれ農園」最終章！稻刈り・脱穀！！

収穫の喜びを味わうことができました



10月4日（月）、ついに稻刈りを迎えるました。保護者の方に、鎌の使い方、縛り方を習った後に、2時間かけて刈り終えました。刈り取った稲はプールに運びフェンスに干しました。収穫の喜びと苦労を味わいました。

11月1日（火）およそ1ヶ月干していた稻の脱穀をしました。およそ3俵の収穫でした。6月29日の田植えから4ヶ月後多くの実りに感動しました。糲を広げる子ども達の顔が喜びにあふっていました。



これまでの学習を支えて下さったJA 日向東郷支店青年部の方々、保護者の皆様、お陰様で無事に収穫まで辿りつくことができました。このもち米で高齢者交流で山菜おこわを作ったり、12月に餅をついたりします。本当にありがとうございました

体育の社会人講師

宇戸田先生を紹介します！



10月25日から、体育の社会人講師として東郷小学校に来られています。日向市内のトレーニング施設でのインストラクターの経験を持っておられ、現在は公民館等で地域の方々にも運動指導をされています。本校では12月まで体育の「器械運動」を中心に指導して頂いております。専門的な指導により子ども達の運動技能が向上することと思います。

お知らせ！！

11月12日（金）9:30～11:20
本校体育館で「スクールコンサート」が開催されます。これは県教職員互助会の公益文化事業の一環で実施されるもので、入場はどなたでも無料です。今回は「リラの会」というハープ演奏団体の皆さんのお演奏が行われます。

貴重な本物にふれる機会です。
ご近所お誘いあわせの上、是非お出で下さい。

11月のおもな行事予定

- ・2日（火）ひまわりフェスティバル（3・4年）
- ・5日（金）市陸上大会（6年）
- ・8日（月）なかよし運動会（ひまわり）
- ・9日（火）お楽しみ集会（朝～1校時）
- ・11日（木）牧水カルタ大会（5校時）
- ・12日（金）スクールコンサート（2～3校時）
- ・18日（木）福祉施設訪問（4年）
- ・19日（金）高齢者交流学習（2～3校時）
- ・26日（金）持久走大会（2校時）

※19日～26日 オープンスクール（終日）
この期間いつでも学校にお出でください。